



MARIA
SALBT JESU FÜßE

MARIA
SALBT JESU FÜßE



Das Passahfest steht vor der Tür. Jesus besucht wieder seine Freunde in Bethanien. Martha, Maria und Lazarus machen ein großes Abendessen zu Jesu Ehren.



Lazarus sitzt mit Jesus am Tisch. Viele Menschen kommen, um ihn zu sehen, weil Jesus ihn von den Toten auferweckt hat. Auch viele Pharisäer und Priester sind dabei. Sie ärgern sich darüber, dass so viele Menschen an Jesus glauben.



Martha bedient die Männer. Marias Herz klopft ganz schnell. Sie will Jesus etwas Kostbares schenken.